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N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses 

vom Montag, den 06.02.2023. 

 

5.3 Anfragen und Anregungen 
 

Kevin Kulp ist verärgert und enttäuscht, dass die Vorstellungsrunde bezüglich der vorgesehenen 
Einrichtung der Mobilitätsstationen mit dem RMV nicht stattgefunden habe und dass keine 
Stellungnahme abgeben wurde. 
 
Thomas Pauli kann den Ärger nachvollziehen, schließlich seien die Mobilitätsstationen ein 
Zukunftsprojekt. 
 
Regina Schirner schließt sich Kevin Kulp an und fragt außerdem, warum Wehrheim nicht dabei sei. 
 
Thomas Pauli antwortet, dass er den Grund nicht kennen würde. 
 
Uwe Kraft fragt, ob dem VHT, RMV und der DB hinsichtlich der derzeit schlechten Anbindung etwas 
schriftlich zugekommen sei? 
 
Thomas Pauli antwortet, dass schriftlich nachgefragt wurde. Nur vom VHT sei eine Antwort 
gekommen, weder vom RMV noch von der DB sei eine schriftliche Rückmeldung eingegangen. 

 
 




